
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Ober, 
 
zur nächsten Sitzung des SGA am 19. 1. 2016 stellen wir die folgende Anfrage: 
 
 

Sexualisierte Gewalt in Bielefeld 
 
In den letzten Wochen wird verstärkt über sexualisierte Gewalt insbesondere gegen 
Frauen und Mädchen gesprochen bzw. geschrieben. Auch in Bielefeld ist sexualisier-
te Gewalt seit Jahren ein Problem, das durch die Polizei, durch verschiedene Initiati-
ven, Beratungsstellen und Institutionen bekämpft wird. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung der folgen-
den Anfrage: 
 

1. Welche Erkenntnisse über das Ausmaß sexualisierter Gewalt in Bielefeld lie-
gen der Verwaltung vor (differenziert nach Tätern, Opfern und Delikten) und 
wie hat sich diese Problematik in den letzten Jahren entwickelt? 

 
Nachfrage: 
 

2. Welche Angebote gibt es in Bielefeld, die sich mit sexualisierter Gewalt und 
deren Folgen beschäftigen und wie schätzt die Verwaltung die Arbeit der Insti-
tutionen/Anbieter ein? 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Joachim Hood, 
Sozialpolitischer Sprecher 

 
 
An die 
Vorsitzende des SGA 
Frau Dr. Iris Ober 
im Hause 

Ratsfraktion Bielefeld 
 
Klaus Rees 
Fraktionsgeschäftsführer 
Niederwall 25 - 33602 Bielefeld 
Tel: 0521 - 51 2710 
Fax: 0521 - 51 67 42 
klaus.rees@bielefeld.de 
 
 
Bielefeld, 12.1.2016 
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